

Director:
MELCHOR FERNANDEZ DIAZ

EDITORIAL PRENSA CANARIA S.A.

Las Palmas de Gran Canaria
Domingo, 10 de septiembre de 1989 80 PTAS.

Contra el auto de la Audiencia de Tenerife

La Laguna proyecta una segunda alegación ante el Supremo

Las Palmas de Gran Canaria

El equipo de asesores jurídicos de la Universidad de La Laguna se reunirá el lunes próximo para decidir la presentación ante el Tribunal Supremo de una alegación contra el auto emitido recientemente por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Provincial de Tenerife, que desestimó la solicitud formulada por la institución académica para que fuera suspendido el segundo decreto de desarrollo de la Ley de Reorganiza-

ción Universitaria de Canarias. Miembros del equipo de asesores señalaron ayer que existe una gran probabilidad de que esta alegación, que sería la segunda formulada por La Laguna ante el Supremo durante el último mes, sea efectivamente presentada. Juan Miguel de la Cuétara, uno de los asesores de la Universidad tinerfeña, explicó que probablemente se solicitará al mismo tribunal la acumulación de las alegaciones.

Por otra parte, «ante la injustificada dilación impuesta por el Gobierno autónomo al proceso de readscripción de los centros al Rectorado más cercano, y en su consecuencia al cumplimiento y ejecución de la ley de Reorganización Universitaria de Canarias», la Fundación Universitaria de Las Palmas destaca en un comunicado remitido ayer a este periódico «su profunda preocupación por los perjuicios que tan evidente dejación de responsabilidades viene acarreado a los alumnos canarios y sus familias, ante la incertidumbre que les plantea el inicio del curso académico».

Afirma más adelante que «es necesario que el Gobierno de Canarias, de modo inaplazable y sin excusa alguna, apruebe urgentemente el Decreto de Readscripción de los centros y cuantas medidas fueren necesarias y pertinentes para que la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria cuente con las facultades y centros necesarios, que constituyan el soporte académico imprescindible que haga viable la impartición en su seno de los estudios que actualmente dependen académicamente de la Universidad de La Laguna en esta Isla».

Página 5



De «presidenta» a candidata Carmen Romero, esposa del presidente del Gobierno español, aceptó figurar como candidata al Congreso de los Diputados en las próximas elecciones legislativas del 29 de octubre por la circunscripción de Cádiz en el puesto tercero. En las pasadas legislativas los socialistas consiguieron siete de los nueve escaños de la provincia, por lo que todo parece indicar que será diputada socialista en la próxima legislatura. Isabel Tocino, vicepresidenta del PP afirmó ayer, con respecto a la decisión de Carmen Romero, que «esto ya no es solo un feudo del PSOE, sino que parece que lo quieren copar incluso determinadas familias dentro del Partido Socialista».

(EFE) Página 18

ICU presenta a sus candidatos y el CDS anuncia una convención

Las Palmas de Gran Canaria

El Consejo Político de Izquierda Canaria Unida (ICU) confirmó ayer la lista de candidatos propuestos por su Comité Ejecutivo regional para los próximos comicios generales y estimó en unos 10 millones de pesetas la inversión a realizar en la campaña electoral. De esta forma, José Carlos Mauricio y Wladimiro Rodríguez Brito encabezarán las «planchas» al Congreso por Las Palmas y Tenerife, y Antonio González Viéitez y Carmelo Vega serán propuestos por esta formación política al Senado por Gran Canaria y Tenerife, respectivamente.

Por otra parte, el presidente regional del Centro Democrático y Social (CDS), Jesús Morales, dijo ayer que trasladarán a una convención nacional que se celebrará en Madrid, los principales problemas de Canarias con el fin de que sean incluidos en el programa electoral de su partido. Morales, acompañado por el alcalde de Las Palmas, José Vicente León, informó en rueda de prensa de los resultados de la reunión del Comité Federal que, indicó, «afortunadamente se desarrolló como una balsa de aceite».

Anunció que el CDS celebrará entre los días 23 y 24 de septiembre una convención nacional, máximo órgano del partido entre congresos, para aprobar el programa electoral del partido. La delegación canaria en la convención nacional expondrá unas propuestas de objetivos mínimos sobre los problemas canarios para que sean recogidos en el programa. Con posterioridad tendrá lugar una convención regional, en dos actos provinciales que coincidirán el día 30 de septiembre. Páginas 6 y 7

SUMARIO

INTERNACIONAL

Juan Pablo II y Mijail Gorbachov podrían entrevistarse en Roma en noviembre

PAGINA 22

JUSTICIA

Cuatro presos de la organización ETA ingresaron en la prisión de Tenerife

PAGINA 8

FIESTAS

Mañana se celebra en San Nicolás la tradicional Fiesta del Charco

PAGINA 15

SUCESOS

Dos personas muertas ayer en accidentes de tráfico en Gran Canaria

PAGINA 42

«Salud Escolar» pide al Ayuntamiento de Las Palmas un gabinete técnico

Las Palmas de Gran Canaria

Los responsables del Programa de Salud Escolar del municipio de Las Palmas de Gran Canaria aseguraron ayer, durante una rueda de prensa celebrada en el Colegio de Médicos, que la ausencia de un gabinete de salud escolar, dependiente del Ayuntamiento, dificulta el cumplimiento de los objetivos.

En la memoria final del curso 88-89, cuya presentación fue el objeto de la convocatoria de la rueda de prensa, se señala, con respecto a la respuesta

de los alumnos al programa, que de 43.896 matriculados fueron 29.190 los que acudieron al proceso de inmunización.

En este sentido, se explica que dicha cantidad representa un 66 por ciento del total, detectándose una disminución que los responsables del programa atribuyen «a lo ocurrido con el lote A-30 de vacuna antipoliomielítica el curso anterior, lo que ha creado recelo en la población a la hora de autorizar la vacunación de sus hijos en los centros escolares».

Página 11

El oriundo Viña puede ser mañana nuevo portero de la Unión Deportiva

Las Palmas de Gran Canaria

Tras las conversaciones mantenidas por los dirigentes de la U.D. Las Palmas y del Wanderers de Montevideo se desprende que el portero Avelino Viña podría convertirse en nuevo jugador del conjunto amarillo, una vez se concreten los flecos de la negociación. Viña, que no ocuparía plaza de extranjero puesto que sus padres son españoles, firmaría -quizá mañana- un contrato de una temporada de duración, renovable a dos más.

La Unión Deportiva visita esta tarde «San Mamés» con ánimos de obtener los primeros positivos, ante el filial Bilbao Athletic.

Por su parte, con un enorme interés en Santa Cruz de Tenerife ante el encuentro de esta tarde frente al Atlético de Bilbao, que supondrá fútbol de Primera División en la isla hermana tras 28 años de abstinencia. Colas largas se formaron ayer al poner en venta la taquilla del «Heliodoro Rodríguez López», en el que hoy se espera un lleno monumental. Página 23

Hoy, Dominical

El suplemento Dominical de LA PROVINCIA ofrece hoy, como temas de portada, un reportaje sobre la rehabilitación de los «caminos reales» en Gran Canaria y un informe sobre la última aventura espacial soviética. «Una fábrica en órbita», que relata la misión de la nave Soyuz TM-8. Además, ofrece el Dominical un reportaje de Salvador Sagasta sobre las conmemoraciones del XX aniversario del liderazgo del coronel Gaddafi, en Libia, y las habituales secciones de nuestro suplemento.



Usted tiene derecho a la información.

El Real Decreto de 4 de marzo de 1988 establece la fecha del 31 de Diciembre de 1992 para que todos los cigarrillos de venta en España no sobrepasen los 15 mg. de alquitrán y 1,3 mg. de nicotina, y los denominados «lights» los 10 mg. y 0,8 mg., respectivamente. A partir del 9 de Marzo de

1989 todas las cajetillas deberán mencionar los contenidos de nicotina y alquitrán. En Enero de 1989 el laboratorio independiente suizo Hertzfeld realizó un análisis a las principales marcas, cuyo resultado demostró que ROTHMANS SUAVE es el cigarrillo más bajo en alquitrán (3,7 mg.) y nicotina (0,4 mg.).

Alquitrán
3,7^{mg}



Nicotina
0,4^{mg}

Rothmans suave. El más suave.

AUDIO CENTRO

A LA VANGUARDIA DE LA ENSEÑANZA

MATRICULA ABIERTA CURSO 1989/90

- MECANOGRAFIA • INGLES
- INFORMATICA PROFESIONAL
- SECRETARIADO INTERNACIONAL
- SECRETARIADO INFORMATICO
- CONTABILIDAD • ADMINISTRATIVO

RESERVA TU PLAZA

AUDIO CENTRO
LA VERDAD DE LA ENSEÑANZA

C. J.M. Durán, 19
(esquina Presid. Alvear)
LAS PALMAS DE G.C.